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LA VERDAD ESPIRITUAL SE ENCUENTRA EN LO MÁS RECÓNDITO DE TU ESPÍRITU, MÁS ALLÁ DE TU
ESPÍRITU AHÍ ESTÁ LA VERDAD UNIVERSAL Y CUANDO VOSOTROS TE COMPRENDAS QUE ERES UN

SER UNIVERSAL, ETERNO, ENTONCES TE DARÁS CUENTA QUE LA VERDAD ERES TÚ MISMO.

[20100815] Amados míos, les traigo la alegría espiritual, también la misericordia, os hace falta que
vos se conviertan en cada uno de estas, que así la miréis salir de vuestro espíritu, no busquéis verla
entrar, vela salir de tu interior, porque ahí están los secretos de vuestra vida. Amados hermanos,
regocíjense y estense muy quietos en vuestra mente, si habéis venido a encontrar la paz, no es hora
de encontrarle, es hora de ser la paz, conviértanse, conviértanse en la paz, porque solo así
encontrará vuestra mente la quietud, la quietud sagrada y así podrán andar sin perturbación alguna.

Sosiéguense vosotros, sosiéguense y esta es la hora que cada uno debe continuar con la búsqueda, la
búsqueda espiritual, la búsqueda de sí mismo. Amados míos, es tu hora que vosotros puedas darte
cuenta que tú eres el poder y eres la decisión y siempre has decidido. Esta vida de hoy, la que os
tienen no es casualidad, ni milagros, no es mandada, ésta vosotros la hicieron en su momento. De
esta forma estás aquí sobre la tierra, estás sobre la tierra haciendo lo que vos pensaste hacer, lo
pensasteis en una vida anterior y hoy ya que estás encarando has venido a cumplir con vuestro
objetivo en esta vida, en este tiempo. Porque todo lo que os les acontece, todo, es de vosotros
mismos, es de vosotros, amados, porque unos están para aprender, recordar a través de una
Enseñanza y otros están con el Maestro Dolor, por ese medio va a sufrir, pero eso, eso es una
escuela importante en la vida de aquél que no quiere la palabra, que no quiere entender en el lado
del amor.

Pues, vosotros que estás aquí, que habéis venido, muchos decís y muchos me quieren mirar por fuera
y no muy lejos entenderás la verdad de la vida real. Porque es solo unirte a Mí, unirme a tu vida y
entonces, ya estoy conscientemente con vosotros, cuando vosotros tomes esta conciencia. Esta es la
hora, es la hora de cada uno de vosotros levantarse de estos fangos, ya es tiempo. Entonces para
estar conmigo, se requiere tu voluntad y tu sacrificio. No es de palabra que has de estar conmigo,
como has estado engañado por muchos tiempos, no es la palabra, son los hechos los que hablan,
han hablado y están hablando y son los que van a hablar en donde están cada uno de vosotros. Esta
es la hora en que vosotros tenéis que asegurarte como la verdad y la vida, como todos los pasajes de
tu vida, nadie se los ha hecho, tú mismo has querido experimentar y entonces ahí estás.

Verdaderamente vosotros son la atracción, ¿pero hoy de qué?, ¿qué atraes a tu vida? Porque
vosotros son los que atraen todo, es que vosotros atraes, es algo que está en el cosmos, que ya una
vez lo hiciste y está guardado y a su tiempo, en su momento llega a vosotros, pero es que vosotros
ya lo hicisteis. Pues, os te digo, como les he dicho siempre, no son nuevos, no son de hoy, solamente
que hoy estás viviendo una vida más de todas las que has vivido. Hermanos, es por eso que vosotros
pueden cambiar, vosotros puedes cambiar, nadie más les puede cambiar, solo tú mismo, porque tú
eres el gobernante de tu vida y vos has dado órdenes a tu vida, a la que ha pasado, a la presente y
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vosotros podéis cambiar el rumbo de tu camino. Pues entonces, siempre les he esperado, he estado
contigo, vengo de los principios y hasta hoy estoy contigo, porque Soy el indicado para venir, para
estar aquí, para que vosotros se den cuenta verdaderamente que son vosotros.

Todo lo que hoy está contigo, amados míos, todo esto tú lo hiciste y si hoy por ignorancia dijeres
que no, solamente es que no sabes que has vivido toda la vida, porque eres eterno. Lo único que
sucede es que vosotros has andado, habéis andado más haciendo y caminando los lados opuestos de
lo que realmente eres. Pero hoy a eso vengo a descubrirte, a que vosotros se den cuenta de esta
verdad, la verdad que eres tú mismo; no busquen la verdad por fuera, porque te vas a confundir en
la vida, porque hay tantas verdades como hay tantos hermanos. Pero la verdad espiritual se
encuentra en lo más recóndito de tu espíritu, más allá de tu espíritu ahí está la verdad universal y
cuando vosotros te comprendas que eres un SER UNIVERSAL, ETERNO, entonces te darás cuenta
que la verdad eres tú mismo.

Pues hoy tienen la dicha, la dicha de buscar y de emprender un cambio en vuestra vida, porque no
es otra cosa la que os les salvará, no, hermanos míos, solo la conversión de ti, solo el aborrecer, el
ya no querer estar en el lado opuesto forma una nueva vida, solo depende de vosotros. En verdad,
Yo os te entregué y te entrego este camino, pero de ti depende andarlo, porque eres tú el dueño de
tu vida y solo eres tú. Esta es la hora que vosotros deben darse cuenta de sí mismos, no busquen la
vida afuera siendo tú, no busques el camino afuera siendo tú. Hermanos, no se engañen, porque
afuera no hay, no es afuera que deben de ir, sino es hacia adentro. Si afuera están, hermanos míos,
pues es hacia dentro de ti que debes ir para que te reúnas con vuestro CREADOR INFINITO y
entonces cantes gloria y venga la alegría en tu corazón. Amados míos, recuerden, no es hacia afuera,
es hacia adentro, dentro de ti mismo.

Hoy en este tiempo, estás en un precioso tiempo, porque es el tiempo donde os se da, se te da, te
haces a la oportunidad de demostrarte que eres tú el creador de tu mundo, de tu vida y que
vosotros podéis transformarlo de nueva cuenta a un estado positivo, a un estado de luz, a un
redimir las cosas. Porque solo son vosotros los que han ensuciado el cosmos, los que le han puesto
todo lo que tus ojos ven, tus oídos oyen, todo lo que sientes, todo lo que sabes que hay aquí en tu
tierra, nadie sabe que tú mismo lo has hecho. Y entonces como no sabes eso, culpas, ahí formas a la
culpa y culpas y dices: “Dios me mando el castigo, Dios nos va a exterminar, Dios nos va acabar”. Y
Yo os les digo no, amados míos, si son vosotros los creadores, eres tú mismo el que así estás cavando
vuestra tumba para experimentar aquello. Mi Padre solo ha dejado la eternidad y solo es eternidad,
solo es belleza, solo es fraternidad, solo es amor, es imposible culparlo a Él.

En aquellos tiempos vinieron unos a mi lado cuando Yo iba y me hicieron una pregunta, que Yo os
les dije: ¿Qué padre de la tierra, como vosotros, viendo a su hijo hambriento y viene a pedirles una
pieza de pan, le darás una piedra? ¿O qué padre de vosotros viendo a su hijo les pide un pez y le
darás serpiente? Ellos me dijeron: “Pues no señor, no lo haríamos”. Yo os les dije: “Eso que eres
vosotros terrenales, cuanto más el Creador que os ha dado la vida”. También a vosotros se los digo,
hermanos. Mi amada Humanidad habla que el Padre va a exterminar a su tierra y a su gente.
Vosotros, amados míos, ¿creerías que Él es el que así lo hace? Yo os les digo que no, si puedes ver
que se extermina este mundo, que se extermine mucha Humanidad, no es más que ellos mismos, no
es más que vosotros mismos quien así haces aquello por la desobediencia propia, por hacer esos
mundos equivocados está la exterminación de ti mismo.

Amados hermanos, hoy dense totalmente cuenta, dense cuenta que son vosotros y que lo único que
tenéis que hacer es mejorar en tu vida, es transformar todas tus formas que han estado en el lado
negativo. Al desamor conviértelo, esa energía, en amor divino; a la violencia transfórmala en la paz
absoluta, a la pobreza vuélvela a ser opulencia, la mentira solamente cambia su aspecto y deja que
sea verdad, totalmente la verdad de la vida. Y así vosotros tenéis muchas cosas que cambiar y esto es
el distintivo entre un SER que no se conoce y un SER que va rumbo a una ascensión divina,
espiritual. No es otra cosa la que vas a cambiar, no busques cambiar al mundo, porque este mundo
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no cambia si vosotros no cambian. Para que tus cosas sean divinas, verdaderas, justas contigo,
tenerlas que hacer exactamente a esa medida, y estos son los requisitos de una vida espiritual.

Cambien, sean diferentes, cambien sus formas y ya verán que esto beberá de lo que vosotros deseas,
porque deseas la paz y ni ha llegado la paz porque no la habéis hecho vosotros, no te habéis
convertido en esa paz y por eso no está aquí en el ambiente, deseas que te amen pero eres desamor
y eso da igual a lo mismo desamor. Amados hermanos, deseas la opulencia divina, que es la riqueza
y nunca llega porque vosotros tenéis que ser aquello.

Es que esa es tu originalidad del eterno Padre que os ha dado, y vosotros queréis aquello sin serlo.
¿No Yo mismo les he dicho, pues, que el que siembra cosecha? Pues vosotros ya fuiste sembrador de
esto que están viviendo, hablo de enfermedades, de carencias, de esas pobrezas, hablo de
destrucción, de todo aquello lo adverso que vosotros no queréis hoy, pero la cosa es que vosotros
ya sembraron esa semilla y es necesario arrancarlas para que no sigan, arrancarlas de raíz para que ya
no siga produciéndose y sea lo que vosotros quieres; pero mientras no lo arranques de tu ser,
entonces eso seguirá existiendo en tu mundo.

Hermanos, hoy es un hermosos día, una hermosa hora para que vosotros se arrepientan y
comiencen su proceso espiritual, su proceso de bien. Pero reconozcan que han sido para que
vosotros entres a una vida nueva, reconoce tus formas que habéis tenido, que tenéis, reconócelas,
solo reconócelas para cambiar, para darles ese brillo divino y ser diferentes, para que pueda surgir la
magia en vosotros. Porque vosotros son los Magos y no te crees haciendo, pues Yo te digo que sí.
En verdad, ¿de dónde creen vosotros que salieron todas estas formas que hoy no quieres? Pues de ti,
tú las hiciste, tú hiciste el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la fornicación, la pobreza, las
enfermedades, vosotros la hicieron. ¿No eres un buen Mago? ¿No decretaste aquello? ¿No vives
decretando estás enfermo y estás enfermo? ¿No vives decretando hay pobreza y tenéis pobreza?
¿No vives decretando no hay esto y no hay eso?

Hermanos, vosotros eres el Gran Mago, solamente reconócelo para que puedas cambiar y hacerlos
diferentes, comenzar a revertir aquello en esto poderoso, sublime y eterno. Y entonces verás una
nueva vida, aún estando en este cuerpo donde vos se encuentran, porque no es necesario irse de
este cuerpo para ver un reino diferente, no. Yo les digo que desde aquí, desde ahora mismo si
tomares esta voluntad, este gran deseo, esta gran confianza y te convirtieras en la fe, desde ahorita
mismo podrías comenzar los decretos de la vida espiritual y verías un reino sobre este reino material.
Pero qué tan imposible lo es para ti, qué tan distante lo ves de ti, qué tan lejos lo crees porque no te
crees que eres tú el Creador de tus entornos, que lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo, porque eres
el Hijo del Padre, porque así estás hecho a semejanza, a imagen de vuestro Padre celestial. Pero
vosotros no lo crees, no te crees, pero es por eso que espero que al estar en esta Escuela vengas
aprender, vengas hacerte consciente, a retarte a ti mismo amorosamente y empezarlo hacer. No es
otra cosa la que tienes qué hacer para merecer, es esto y aquí Yo les entrego y les he entregado toda
las herramientas para que vosotros hagáis y sientas satisfacción en lo más interno de tu espíritu.

Ven que ya no es solo palabras, aun ni la mía hecha, ven que es la práctica, la práctica tuya la que
tenéis que hacer para estar seguro, para saber que no hay nada, ni nadie que puede destruirte, que
solo eres tú. ¿En dónde pensáis hacer la obra para merecer el reino? ¿No esta tierra es la heredad que
el Creador os ha dado a vosotros? ¿Pues no es aquí donde tienes que cambiar las cosas? ¿No es aquí
donde tenéis que ver y construir sobre este estrado un reino hermoso y bello para ti mismo? Pues
entonces, tu trabajo muy amoroso es cambiar, es cambiar; si vosotros cambian, cambiarán todas las
cosas a tu alrededor en tu vida. Y cambiará para aquél que esté cambiado, el que no esté cambiado
verá el cambio en aquél, como vosotros lo han visto en los grandes, lo has visto conmigo y lo has
visto con todos mis Discípulos y lo has visto con todos los que han seguido la Doctrina Espiritual.

Yo solamente vengo hacerles memoria de ti mismo, para que tomes tu propio mando y comiences
hacer. Yo os les digo, no es la palabra, no es el hablar muy bonito, no se trata de que hables bien de
las escrituras, no se trata de que las apariencias, se trata de la autenticidad de cada SER. Pues hoy es
un bello día para que comiences vuestra tarea de enmendarte a ti mismo, ya que habéis vivido a
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medias en tu vida y no os te conoces quién eres y vives en discordia contigo mismo, vives en la
oscuridad, porque tú casa ha sido oscuridad. Yo os les invito a quedarte en esta luz, quédate en esta
vida, en esta vida dichosa, en este mundo sagrado, eterno. Pues no es decir, no es decir como
vosotros dices, es hacer. Deseo obreros que puedan trabajar y seguir construyendo estos reinos
espirituales. Les estoy esperando, hermanos, a ver cuándo se deciden, porque el hecho de que han
estado tanto tiempo, no es el hecho de que han estado todo el tiempo conmigo, no. Porque habéis
estado en la tibieza solamente, habéis vivido en la forma de tibio, entonces decidan.

Es aquí en esta tierra donde vas hacer ese gran amor, es aquí donde tienes que SER, que demostrar
que ERES esa gran paz, es aquí donde vas a mostrar que ERES esa gran fe, la fe, la fe que mueve
todo cuando eres fe. Verdaderamente si vosotros fueras la fe, fueras la fe como del tamaño de esta
mostaza, podrías decir a ese árbol, a cualquier cosa que os te hiciera daño, apártate de mí y se
aparataría. Como hoy en este tiempo que prevalece más la pobreza en todo ámbito de vida
espiritual, más terrenal, pero si tuvieras la fe, si te conocieras a ti mismo como el CREADOR, si lo
aceptaras podrías decir que aquello se convierta en lo que vos queréis y se convierte. Si tuvieras tan
siquiera la fe como el tamaño de una mostaza, os Yo digo ente vosotros si fueres como el tamaño de
una mostaza la fe, podrías decir a tu cuerpo, a tu cuerpo podrías decirle, podrías parar los
sufrimientos, los dolores, toda clase de enfermedades, podarías darle belleza, PODRÍAS, EN VERDAD,
PARAR EL ENVEJECIMIENTO DE TU CUERPO, porque todo esto es un SER de luz, un SER convencido
de que eres un SER venido del GRAN CREADOR que es eterno, es inmensamente eterno. Eso es lo
que vosotros estuvieras haciendo, haciendo ya en estos tiempos y ayudando a tus hermanos, ya que
vuestros hermanos no se conocen a sí mismos.

Hasta tanto júzguense a sí mismo vosotros en dónde están, mis queridos míos. Ven, así es como
debías de estar, así es como debías vivir en esta conversión haciendo, demuestren, demuéstrense a sí
mismo que has tomado mi clase para que podáis decir: “He tomado la clase del Maestro”. Para que
podáis poner en alto esta bandera divina, eterna. Solo júzguense a sí mismo, porque no hay más
jueces en vuestras vidas, no hay, no hay nadie que pueda juzgarles, solamente vosotros mismos te
juzgas y has de juzgarte a ti mismo, solo vos te conoces, entonces júzgate para que nazcas de nuevo.
Así os le dije también a mi amado Nicodemo, es necesario morir y nacer de nuevo, pero jamás os
me referí a un cuerpo, lo que os quise decirle que era necesario matar todas las formas que traía y
cambiarlas en estas formas maravillosas, eternas, y eso le daría, lo haría saber qué es la eternidad.
Amados míos, también se los digo a vosotros en esta hora. Juzgaos dónde están, pues, dónde están
vosotros y qué están haciendo, dónde van, ¿están conmigo? Júzguense vosotros, porque es fácil
saber de vosotros, que vosotros te conozcas, si vas por el camino.

Esto, todo aquél que posea, todo aquél que se convierta y ande conmigo, se ha de convertir en ese
gran amor, en esa gran paz, en ese gran perdón, en esta luz, en este poder. Aquél que muestre estos
dones de sí, ese está conmigo. Amados hermanos, juzgaos vosotros y verás dónde estás. Benditos
sean, pues, vosotros. Yo por esta mente, por este canal, en verdad te digo, que es mi mensaje, pero
que Yo quisiera darles más y más y más. Pero os te vuelvo a repetir, como en muchas ocasiones os te
he recordado, mucha es la mies, muy pocos, muy pequeños los odres. En este tiempo Yo os te digo,
mucha es la sabiduría, lo que tengo que darles, pero vuestra mentecitas la has hecho tan pequeña,
tan chica, que muy poco recibes, muy poco alcanzas recibir y os les doy hasta donde vosotros podáis
recibir. Porque no es bueno darle las perlas a los cerdos, porque ellos las pisotean y las sepultan en
los lodos. Así también, no sería tan bueno darles toda la sabiduría cuando no están todavía muy
grandes los odres o lo recipientes y se podría tirar y desperdiciar de esta agua y de este pan divino,
de este pan sin levadura.

Dichoso aquél que en su interno me busca, busca platicar conmigo y Yo le respondo en su SER;
dichoso aquél que fuerza su vida, porque Yo le enseño de que es Él mismo en su SER; dichosos cada
uno de vosotros, todos, porque solo aquél que desea alcanza el reino. No estoy diciendo de
aquéllos, de los que no piden, no lo alcanzarán, también es para ellos, pero será en su tiempo. Unos
serán primero, otros serán después y otros más después. Pero el reino es de todos, nada más que no
todos llegan juntos, pero llegarán un día.
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Benditos sean vosotros, amados hermanos míos, mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante y no
turben su camino, continúen, continúen, amados míos, continúen, no veáis allá afuera, solo
obsérvate y ve dónde estás, dónde vas y sean mejores, luchen por vosotros mismos. La guerra no
está aquí afuera, la guerra está en tu corazón, está la disputa, está la conversión ahí en tu SER y se
trata de convertir lo malo en bueno, la pobreza en riqueza, la enfermedad en salud. Se trata de esto,
hermanos míos. Pues benditos sean y síganse convirtiendo, porque solo de aquél espíritu que os se
vence, se ha vencido en su corazón, en su interno, es aquél que ve esta gloria divina en su SER.
Cuando se venzan vosotros, entonces me conocerás. Benditos sean y hasta pronto, hermanos
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


